



Personel Polsek Cibeber Tingkatkan Keamanan Lewat Patroli Malam

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

May 17, 2024 - 12:31



Polres Cianjur — Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Cibeber melaksanakan kegiatan patroli malam pada hari Jumat, 17 Mei 2024. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Patroli malam dimulai sejak pukul 21.00 WIB dan menyasar beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Cibeber. Personel Polsek Cibeber melakukan

pemantauan di area perumahan, pertokoan, serta fasilitas umum yang sering menjadi sasaran tindak kejahatan. Selama patroli, personel juga melakukan dialog dengan warga yang ditemui, mengimbau mereka untuk tetap waspada dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan kegiatan patroli malam ini. "Patroli malam adalah langkah preventif yang sangat penting dalam menjaga kamtibmas. Kehadiran polisi di lapangan secara langsung dapat mencegah niat pelaku kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Kapolsek Cibeber.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cibeber juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berharap warga dapat lebih aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Sejumlah warga yang ditemui saat patroli mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Cibeber. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli malam ini. Kehadiran polisi membuat kami lebih tenang dan terlindungi," ujar salah seorang warga.

Kapolsek Cibeber menegaskan bahwa patroli malam akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibeber tetap terkendali. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan menjaga keamanan serta kenyamanan warga. Patroli malam ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari gangguan kriminalitas," tegasnya.

Dengan adanya kegiatan patroli malam yang rutin, Polsek Cibeber berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian serta mengurangi angka kejahatan di wilayah tersebut. Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan segala bentuk kegiatan atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian, sehingga tindakan preventif dapat segera dilakukan.